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AL ALMA MAYOR 
DE UOGOT A C EVIDENCIA DE REUNIÓN 

SECRETARIA DE GOBIERNO 

DESARROLLO Y CONCLUSIONES DE LA REUNIÓN: 

Se da inicio a la elección del representante de discapacidad al Consejo de Planeación Local de Suba 2020-2023. 
Se explica la metodología del ejercicio. 

Se presentan los siguientes delegados: 
Alvaro Mora por el Consejo Local de Discapacidad Suba 
José Alberto Cruz (Manuelito) por la Fundación Fundisara 
Cristian Contreras por la Fundación Conucob 
Edita Venegas por la Fundación Brindando Esperanza 

En esta oportunidad se cuenta con 4 representantes para ser los posibles consejeros del Consejo de Planeación Local. 
Cada delegado va a contar con un tiempo de 5 minutos para que exponga porque quiere ser el representante de discapacidad y 
luego de forma deliberada se escogerá quien queda como consejero ante el CPL. 
La presentación se hace en orden de quienes firmaron el acta de reunión 
Se aclara que, para el proceso de conformación del Consejo de Planeación Local, se necesita tiempo y disposición, por lo cual 
se requiere una participación activa. 
Una vez se escuchen todas las posiciones, se deliberará y se escogerá el representante. 
Si todos deciden no desistir de su representación como posibles consejeros, el Alcalde escogerá de acuerdo a su criterio ya la 
experiencia de cada representante. 

Presentación de delegados: 

Edita Venegas: Soy enfermera y paramédico, trabaje por 12 años en la localidad de Suba ene! área de discapacidad, tengo una 
fundación de discapacidad, quiero ayudar a la población con discapacidad, me retire de salud pública por contratación, tengo 
la idea de seguir apoyando la comunidad, tengo la disposición, el tiempo y la idea es tratar de llegar a cumplir con lo que esta 
escrito en la Política Pública de discapacidad. Quiero ser parte de este Consejo para poder servir como vocera de las personas 
con discapacidad que no pueden llegar a expresar todas sus necesidades básicas 

Cristian Contreras: Estudiante de derecho y economía. 
Quiero vincularme en esta participación ciudadana porque quiero continuar trabajando por la población con discapacidad a 
través de la fundación que represento. 
Quiero trabajar para que las personas con discapacidad obtengan todos los beneficios que tienen las instituciones para mejorar 
la calidad de vida de las personas con discapacidad 
Que puedan ser escuchados, tengo la disposición, el tiempo y la responsabilidad para ser el vocero de la población. 

Álvaro Mora (representante discapacidad auditiva): 
Mi nombre es Alvaro Mora, vivo en Suba, quiero luchar porque la comunidad ha sido rechazada por el trabajo, tengo una 
familia que cuenta con una hermana sorda y como no tengo empleo tengo la disposición para ayudar a la comunidad, quiero 
sacar a las personas sordas para que puedan trabajar en la cotidianidad y sean respetados sus derechos, así mismo, para todas 
las personas con discapacidad. No tuve una educación sino hasta la primaria, quiero luchar por los derechos de las PcD, salud, 
educación, trabajo. 

Edna le hace algunas preguntas a Alvaro, de acuerdo a lo que menciono de la situación de salud que tiene la hermana de él. 
Pregunta: ¿Alvaro vive solo con la hermana, que diagnostico tiene? 
La profesional de participación, Jessica Quiroz, explica que ella tiene conocimiento un poco de la situación de salud de la 
hermana de Alvaro, ya que mantiene de vez en cuando contacto con la mamá, quien es la señora Carmen Mora. Ella explica 
que la hermana tiene una deficiencia renal y le hacen diálisis; la hermana de Alvaro estuvo hospitalizada un tiempo por una 
infección en el brazo. Ellos viven con los papas, pero el papá de Alvaro a veces también presenta problemas de salud.  
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José Alberto Cruz (Manuelito): 
Mi nombre es José Alberto Cruz, todo el inundo me conoce como Manuelito. 
Llevo casi 40 años trabajando con discapacidad tanto en el Distrito como en la localidad 
Me gusta mi población, está muy abandonada 
Quiero ser el representante que quede porque conozco de la población 
Que defendamos nuestros derechos, por eso tenemos un Acuerdo Local 
Peleo para que siempre quede presupuesto para la población con discapacidad 
Tengo el tiempo para representarlos y la disposición también 
Hago parte del Consejo de Discapacidad, llevo 9 años como suplente de discapacidad física 
Peleo por toda la población con discapacidad, no solo por la discapacidad física. 
Hago parte como veedor del banco de ayudas técnicas para beneficiar a nuestra población con ayudas técnicas y que toda la 
localidad se vea beneficiada. 
Aspiro que el que quede no abandone el barco sino que este muy activo en el proceso. 
Que en los encuentros ciudadanos estemos muy activos para que participemos muchas personas con discapacidad. 

Jessica Quiroz, explica que, una vez escuchados los delegados, tengan la oportunidad de que entre ellos dialoguen y haya 
concertación o deliberación para que escojan quien consideran es el indicado para quedar como representante. 
Si todos desean mantener su postura y querer continuar como posibles representantes, el alcalde podrá de forma autónoma 
elegir al representante. 
En ese orden de ideas y una vez se ha explicado el proceso ¿alguno de ustedes quiere apoyar a otro compañero, o se mantienen 
en querer ser representantes? 
Edna manifiesta querer continuar 
Manuelito también se mantiene 
Cristian se mantiene 
Álvaro también desea continuar 

Jessica explica que quien quede como consejero por el sector de discapacidad, representará a toda la población y por ende, 
todos seguirán participando para la construcción del Plan de Desarrollo. Esto implica no una representación individual sino la 
representación de toda la población con discapacidad de Suba, por eso es supremamente importante que el delegado cuente 
con el conocimiento de la población, cuente con el tiempo y cuente con la disposición todo dentro del margen del respeto y la 
escucha. 
Manuelito expresa querer continuar porque ha hecho un trabajo y ha respondido a todos los eventos y programas de la 
población, estuvo en los ejercicios de la reforma de la Política Pública de Discapacidad. 
Alvaro menciona que quiere darle el voto a Manuelito y desiste de su representación. 
Edna menciona que reconoce el proceso de Manuelito, pero piensa que es importante darle la oportunidad a otras personas, 
ella manifiesta conocer las UPZ y conocer la población, ha participado en ayudas técnicas, ha trabajado con varias Juntas de 
Acción Comunal, ha recorrido toda la localidad. 
Cristian dice que la señora Edna conoce de la población, conoce de salud y quiere darle la oportunidad de cederle su 
representación a la señora Edna, expresa que ella conoce todas las discapacidades, trabaja por personas de la localidad y 
supone que ella ha hecho un trabajo significativo. 

En ese orden de ideas queda la representación entre Edna y Manuelito. 
Manuelito manifiesta que siempre ha cedido el puesto pero en esta oportunidad quiere darse la oportunidad, mientras que 
Edna menciona que se siente en la capacidad de hacerlo, expresa tener el conocimiento y querer ser representante, su 
fundación está basada en crear empresa y ayudar a la población con discapacidad. Edna expresa que es su primera vez en un 
proceso como este, pero se siente en la capacidad de poder ayudar y representar bien a la PcD. 
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El alcalde saluda a todos, Jessica lo pone al tanto del contexto y él procede a explicar el proceso de elección del representante. 
El alcalde indica que la circular que acompaña este proceso que es la linea que da gobierno indica unos procesos que se deben 
seguir. 
Manuelito y Edna, se retiran un momento del salón van a deliberar a ver cuál de los dos puede quedar. 
Manuelito y Edna debaten en privado y Manuelito manifiesta que le quiere dar la oportunidad a Edna para que sea la 
representante. 
En ese orden de ideas, queda Edna Venegas como la representante de discapacidad en el Consejo de Planeación Local 2020-
9021 
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